



Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 25. Oktober 2022

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0094

1. Der nachfolgende Text einer Biebricher Bürgerin zur Verbesserung der Situation am Bahnhof Wiesbaden-Ost wird verlesen. Der Ortsbeirat stimmt dem Ansinnen zu.

Sehr geehrte Mitglieder des Biebricher Ortsbeirates,
Sehr geehrter Herr Kowol,

Der S-Bahn Anschluss Wiesbaden-Ost in Biebrich ist durch den Abriss der Salzachtalbrücke zu einem wichtigen Verkehrsknotenpunkt für Wiesbaden sowie Richtung Frankfurt Flughafen und Frankfurt Innenstadt geworden.

Die täglichen Pendlerströme konnten über Biebrich-Ost trotz Salzachtalbrückendesaster ihre Arbeitsplätze mit nur geringen Zeiteinbußen erreichen.

Biebrich -Ost wurde deshalb auch in der lokalen Presse gefeiert; das in der Unterführung angebrachte Wandgemälde geradezu bejubelt.

Jubeln konnte ich aber überhaupt nicht, als ich vor drei Wochen auf den Flughafen wollte und versuchte, meinen nur mittelschweren Koffer die Treppen aus der Unterführung hoch zum Bahnsteig zu wuchten.

Wie kann es sein, dass es zwar ein Wandgemälde gibt, aber keine noch so schmale Rampe für Reisende? Ich mag mir gar nicht vorstellen, wie sich gehbeeinträchtigte Menschen oder Rollstuhlfahrer fühlen müssen.

Nun weiß ich, dass für den Anschluss Wiesbaden-Ost die DB zuständig ist, auch vorhat, irgendwann dieses schäbige Terrain zu sanieren.

Bis dahin und dass wir nicht bis zum St.Nimmerleinstag warten müssen, bitte ich Herrn Kowol im Sinne aller Pendler und Reisenden dringend mit der DB Gespräche zu führen mit der Zielsetzung,

1. eine Hilfsrampe in der Unterführung anbringen zu lassen ,beziehungsweise
2. der DB anzubieten, die Kosten hierfür teilweise zu übernehmen.

2. Die Ortsverwaltung wird gebeten, die Truhe für die Schachfiguren am Schachbrett auf der Robert-Krekel-Anlage vom Unrat reinigen zu lassen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V. zu Punkt 1
1004 z.w.V. zu Punkt 2

Klee
Ortsvorsteher